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LE MOT DE LA PRÉSIDENTE, 
 

Certains d’entre vous savent déjà que je suis devenue présidente de l’association « Lyme Sans 
Frontières » lors de l‘Assemblée Générale du 29 juin dernier qui s’est tenue à Strasbourg à la 

l’honneur et la confiance qui me 

Tout en préservant l’indépendance de LSF - 

notamment d’humanisme, et notre objectif premier Promouvoir la recherche et l’information 
sur les diagnostics et les soins de la maladie de Lyme et de ses co-infections

De plus, j’aimerais créer autant d’antennes régionales, départementales, voire communales que 

Aujourd’hui, plus que jamais, il nous faut dénoncer la responsabilité écrasante qui incombe à nos 
détracteurs comme, par exemple, l’Académie nationale de médecine (au travers d’une minorité 
d’activistes parmi ses membres) et le Centre national
Strasbourg (alors là, c’est le «

te qui se pose à l’égard des « », c’est de savoir si ce ne sont pas 
» de l’humanité… en tous cas, pour ce qui concerne les «

compte l’évolution des connaissances, notamment scientifiques 

ne pas valider l’ensemble des «

Syndrome 
Persistant Polymorphe après possible piqûre de Tique (SPPT) »…… appellation préférée à celle de 

Lyme chronique 

Pendant ce temps-là, le nombre de malades et de vies brisées s'accroit dramatiquement !  
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* 
*     * 

 
Chers adhérents, votre association a besoin de vous de façon urgente, très urgente !  

Chaque personne, malade ou non (c’est
LSF

avant pour participer à l’évolution de la situation actuelle
/ elle est, est quelqu’un de précieux que 

j’encouragerai de toute mon énergie.

Car la situation ne changera vraiment qu’à partir du moment où nous nous rassembleron

Présidente de LSF 
Responsable de l’Antenne « Région Centre - Val de Loire » 

P.S.-
page Facebook »

membre qui n’appartient plus à nos instances.

adhérent.e.s,  nous avons mis à l’étude l’ouverture d’une nouvelle « page  LSF d’autres 

 




